



LTMPT

Lembaga Tes Masuk Perguruan Tinggi

PERINGATAN PENGUNAAN LOGO SNMPTN, SBMPTN, DAN LTMPT

Bahwa pada saat ini **telah terjadi penggunaan Logo** Seleksi Nasional Masuk Perguruan Tinggi Negeri (SNMPTN), Logo Seleksi Bersama Masuk Perguruan Tinggi Negeri (SBMPTN), dan Logo Lembaga Tes Masuk Perguruan Tinggi (LTMPT) **oleh pihak-pihak yang tidak berhak** dengan maksud menggunakannya **untuk menarik minat masyarakat atau promosi** atas kegiatan usaha yang dilakukan baik di media sosial maupun di media elektronik lainnya.

Berkaitan dengan hal itu, **kami peringatkan** kepada pihak-pihak yang menggunakan Logo SNMPTN atau Logo SBMPTN atau Logo LTMPT tanpa izin resmi dari Tim Pelaksana LTMPT dan Majelis Rektor Perguruan Tinggi Negeri Indonesia (MRPTNI) sebagai pemilik/pemegang hak cipta atas logo tersebut, untuk menghentikan penggunaannya dan/atau menghapus dari lamannya atau media apapun. Apabila **dalam waktu 3x24 jam terhitung sejak peringatan ini** diterbitkan masih ada pihak-pihak yang menggunakan Logo SNMPTN atau Logo SBMPTN, atau Logo LTMPT, maka Tim Pelaksana LTMPT dan MRPTNI **akan melakukan tuntutan hukum dan memproses sesuai dengan ketentuan hukum yang berlaku.**

Kepada khalayak masyarakat diberitahukan bahwa **Tim Pelaksana LTMPT dan/atau Majelis Rektor Perguruan Tinggi Negeri Indonesia (MRPTNI) tidak bekerjasama** dengan pihak/lembaga manapun berkaitan dengan pengolahan/perangkingan hasil nilai UTBK. Setiap informasi yang berkaitan dengan pelaksanaan SNMPTN, UTBK, dan SBMPTN hanya disampaikan melalui laman resmi LTMPT: <https://ltmpt.ac.id>

Tim Pelaksana LTMPT **tidak bertanggungjawab atas** informasi/promosi/publikasi selain yang diinformasikan melalui laman resmi LTMPT tersebut.

Kepada peserta pemilik hasil UTBK kami himbau **agar tidak memberikan/mengirimkan/mengunggah di media sosial** atas hasil/nilai UTBK baik dalam bentuk file maupun cetak kepada pihak manapun selain untuk kepentingan pendaftaran SBMPTN atau seleksi masuk perguruan tinggi lainnya.

Demikian Peringatan ini disampaikan, atas perhatiannya diucapkan terima kasih.

Jakarta, 10 Juni 2019

KETUA,



LTMPT
Lembaga Tes Masuk Perguruan Tinggi

RAVIK KARSIDI

NIP 195707071981031006